
〇SNSの使い方標語 

１年生 「人の顔が見えないと 相手の気持ちも 分からない」 

２年生 「その言葉 顔を見て言えるか 考えて」  ３年生 「公開が あなたにとっては 後悔へ」 

＜３月１０日 卒業証書授与式＞ 

太宰府市長 楠田大蔵様他来賓の方々

のご臨席のもと、第７６回卒業証書授与

式を行いました。 

・市長からは「この混迷した世の中、わか

らない事もたくさんある。若い皆さんも

しっかりした考えをもって判断してくだ

さい。」 

・PTA会長の平島様からは「親として自

分の子どもの成長は嬉しい。小さいころ

からいろいろな出来事に一喜一憂してき

た。寝返りをすれば喜び、歩けばさらに喜

んだ。親はいつも応援しています。   

卒業おめでとう。」 

・校長からは、「口先だけではなく行動で示してほしい。」「挨拶は魔法の力を持っている。高校や

社会人になってもしっかり挨拶してほしい。」と 3人でそれぞれメッセージを送りました。 

３１７名の皆さん、卒業おめでとうございます。卒業生の前途に幸多かれ！！ 

＜２月２４日 授業参観及び進路学習会＞ 

１年生は授業参観、２年生は親子進路学習会を２部構成で行い、2 年生の前半は生徒が高校調

べをした内容の発表、後半は教師からの進路説明会を行いました。１年生は１４３名、２年生は

１８２名の保護者に参加いただきました。多くのご出席ありがとうございました。保護者からの

感想や意見を掲載します。 

   

＜３月１３日 １・２年生 SNSの正しい使い方講演会＞ 

１・２年生を対象に「自分を守るネット利用について」

と題して、ポールトゥウィン株式会社の小宅歩（おやけ 

あゆむ）先生（愛知県名古屋市から）にご講演をしてもら

いました。特に「自分が情報発信する場合に留意するこ

と」、「取り返しがつかない失敗として、お店の冷凍食品の

陳列棚に寝そべったり、線路に寝たりして大炎上したこ

と」など実際にあったことを中心に話をしてもらいまし

た。また、炎上したことはネットの中では消えない事や家

族にも影響があることを話していただきました。生徒は終

始真剣な表情で講師の先生の話を聞き、今後のスマホ等の使い方を考えていました。 

 

 

＜太宰府市民遺産の紹介＞ 

〇 かつてあった道「四王寺山の太宰府町道」 

車が通れる林道ができる前、四王寺山の上にある四王寺

集落とふもとの宰府のまちを行き来していた道が今も残

っています。この太宰府町道を、かつては四王寺集落の子

どもたちが太宰府小学校へ通ったり牛が荷物を引いて運

んだりしていました。 

＊山頂の焼米ケ原は道端に焼けた米がたくさん出てき

たそうです。4月 19日の遠足は、この焼米ケ原まで登り

ます。 

＜今後の学校行事について＞ 

今後の学校行事についてご説明します。 

〇３月２４日（金）に１，２年生は修了式を行います。その後、離任式を行います。今年度は年度

末の人事異動の内示を早く行いましたので、年度内に離任式を行うことになりました。 

〇４月１２日（水）は第７７回入学式を行います。（式参加は各家庭２名まで、学級活動について

は１名までの参加です） 

〇４月１９日（水）は歓迎遠足として全校生徒で四王寺山に登る予定です。学年ごとに時間を分

けて出発します。生徒の皆さんは楽しみにしておいてください。 

 

＜３月・４月・５月の主な行事＞ 

 

15 日 （水） 公立合格発表・PTA下校見守り 8 日 （月） ブロック結団式

16 日 （木） 1年生クラスマッチ 9 日 （火） 創立記念日

17 日 （金） 生徒総会・小学校卒業式 17 日 （水） 体育会リハーサル

24 日 （金） 修了式・離任式 20 日 （土） 体育会準備

21 日 （日） 第６７回体育会

7 日 （金） 始業式・赴任式 22 日 （月） 代休日

12 日 （水） 第７７回入学式 23 日 （火） 代休日（体育会予備日）

14 日 （金） NRTテスト 25 日 （木） 防災訓練

17 日 （月） 発育測定 授業参観・自然教室説明会・修学旅行説明会

18 日 （火） 3年全国学力・学習状況調査（国・数・英） ふれ愛親子講演会（3年）

19 日 （水） 全学年遠足（四王寺登山）・部活動発足会

20 日 （木） １年生スマホ・ケイタイ人権教室

21 日 （金） 授業参観・懇談・PTA総会・部活動保護者会

５月の主な行事（予定）

４月の主な行事（予定）

26 日 （金）

３月の主な行事（予定）

 
手 を つ な ぐ 
 

 

コミュニティスクール太宰府市立学業院中学校だより 

令和５年３月号 文責 校長  

 

 

山頂の焼米ケ原 

１年生　参観授業　保護者アンケート
・理科では子どもたちが楽しそうに取り組めている様子を見て、私自身も一緒に考えながら見ることが出来ました。準備から大変
だったと思います。
・社会は分かりやすい授業でした。1人フォローでいらっしゃった先生のケアもすごく丁寧でした。生徒の授業態度は少し元気は
いいですが、落ち着きがなく、私語が多いように感じました。帰りに野球部の生徒数人の挨拶が気持ちよかったです。
・家庭科はみんなとても楽しそうに浴衣を着せあっていて、微笑ましかったです。私はこのような授業をしてもらったことがない
ので羨ましいし、とてもいいなと思いました。
・数学の計算のやり方を忘れていたので、帰って子どもと理解できたか、授業の内容などを話すことが出来ました。

２年生　高校調べ発表会　保護者アンケート
・PowerPointを使ってのプレゼンが上手に出来ており、見ごたえがありました！各学校についても、校風や通い方など、みんなが
知りたいことが分かりやすくまとめてあり、良かったと思います！
・知らない高校の情報が知れて、とても参考になりました。高校説明から先生たちのお話まで子どもと一緒に聞けた事もこれから
高校を選択する上で良かったと思います。
・学校名、場所、行き方、特色、進学率就職率、部活動、それぞれの高校の分かりやすい説明と資料、生徒さん達のハキハキとし
た発表の声、知る、考えるキッカケになりとてもとってもありがたかったです！沢山の高校を知ることが出来て良かったです。
・今はスマホを使い、情報はすぐに検索できます。検索できる情報(内容)はさておき、子どもたちが発表したことで、自分のこと
に当てはめる事ができ、自ずと進路を考えることになるので、それは良かった。同級生の発表している姿を見るのはとてもよい刺
激になると思う。が、予定より時間が押していたのが残念。リハーサルがうまくいってなかったのか、問題はなんだったのか、子
どもたちにもきちんと理由を見つけさせてくださると、これからの成長につながりますのでお願いいたします。

＊各学年アンケートを紙面の都合上４名のみ掲載（一部抜粋）しています。


